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開会 午前１０時００分 

────────────────────────────────────────────────────── 

○木下委員長 ただいまから、議会運営委員会を開会いたします。 

本日の会議に欠席等の届け出はありません。 

ここで、無所属議員を委員外議員として出席を求めたいと思いますが、よろしいでしょうか。 

（「はい」の声あり） 

○木下委員長 暫時休憩いたします。 

休憩 午前１０時０１分 

────────────────────────────────────────────────────── 

再開 午前１０時０２分 

○木下委員長 再開いたします。 

１点目の協議事項、令和２年第５回臨時会の運営について、（１）市長提出議案についてを議題

といたします。まず、議案第１号及び議案第２号につきまして、各会派等に質疑、討論の有無及び

賛否まで確認をしていきたいと思います。 

○菅原委員（自民会議） 議案第１号について質疑があります。討論はありません。全議案賛成で

す。 

○品田委員（民主連合） 議案第１号と第２号について質疑があります。全議案賛成です。討論は

ありません。 

○中野委員（公明） 議案第１号、第２号に賛成します。議案第１号に対して質疑の用意がありま

す。討論はありません。 

○石川委員（共産） 両議案とも賛成します。議案第１号について質疑をお願いします。討論はあ

りません。 

○金谷委員（無党派Ｇ） 質疑は議案第１号、第２号に対して行いたいと思います。討論はありま

せん。両議案とも賛成です。 

○横山委員外議員（無所属） 質疑、討論なく、全議案賛成します。 

○木下委員長 各会派質疑があるということで、民主連合と無党派Ｇが議案第１号、第２号に対し

てということですけれども、確認させていただきますが、それぞれ一括して質疑したいということ

でよろしいでしょうか。 

○品田委員（民主連合） 一括でお願いします。 

○金谷委員（無党派Ｇ） 一括でお願いします。 

○木下委員長 それでは、議案第１号と第２号とを一括してということでありましたので、議案第

１号と第２号を一括して議題とさせていただきたいと思いますが、よろしいでしょうか。 

（「はい」の声あり） 

○木下委員長 その上で、質疑の順番でありますけれども、大会派順ということで、自民会議、民

主連合、公明、共産、無党派Ｇの順番で行ってまいりたいと思いますけれども、よろしいでしょう

か。 

（「はい」の声あり） 

○木下委員長 次に、質疑者の確認をさせていただきます。 
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○菅原委員（自民会議） 上村でお願いいたします。 

○品田委員（民主連合） 江川でお願いいたします。 

○中野委員（公明） 中野でお願いします。 

○石川委員（共産） まじまでお願いします。 

○金谷委員（無党派Ｇ） ひぐま議員です。 

○木下委員長 以上で、議案第１号、議案第２号については終わります。 

次に、報告第１号と報告第２号の専決処分の報告について、こちらについては質疑の有無につい

てのみ確認をさせていただきます。 

○菅原委員（自民会議） ありません。 

○品田委員（民主連合） ありません。 

○中野委員（公明） 質疑ありません。 

○石川委員（共産） 質疑ありません。 

○金谷委員（無党派Ｇ） 質疑ありません。 

○横山委員外議員（無所属） 質疑ありません。 

○木下委員長 それでは、以上で全て確認させていただきましたので、次の（２）あすの本会議の

日程について事務局から説明をさせます。 

○梶山議会事務局議事調査課主幹 あすの本会議の運びについて御説明いたします。 

開会し、会議録署名議員の指名、諸般の報告の後、議事に入ります。まず、会期の決定について

を議題とし、本臨時会の会期を１０月３０日、１日と決定することになります。次に、議案第１号

及び議案第２号の以上２件を一括議題とし、理事者から順次、提案説明があった後、自民党・市民

会議の上村議員、民主・市民連合の江川議員、公明党の中野議員、日本共産党のまじま議員、無党

派Ｇのひぐま議員の順で質疑があり、討論なく採決に入り、簡易採決となります。次に、報告第１

号及び報告第２号の以上２件を順次議題とし、理事者からそれぞれ提案説明があった後、いずれも

質疑なく報告を了することになります。以上で閉会となります。 

本会議の所要時間につきましては、発言部分を除き、およそ１０分程度と思われます。 

以上でございます。 

○木下委員長 ただいまの事務局の説明のとおりとさせていただきたいと思いますが、よろしいで

しょうか。 

（「はい」の声あり） 

○木下委員長 それでは、２番目のその他に移ります。（１）令和２年度北海道ブロック２０４０

未来ビジョン出前セミナーについて、こちらについては議長のほうから説明をいただきたいと思い

ます。 

○安田議長 来る１１月に、全国市議会議長会の主催によりまして、令和２年度北海道ブロック２

０４０未来ビジョン出前セミナーが、本市、旭川で開催されることとなっておりましたが、新型コ

ロナウイルス感染症の状況などに鑑み、オンライン配信により開催することとなりましたので、御

報告申し上げます。 

内容につきましては、お手元の開催案内のチラシのとおりとなっておりますので、ぜひごらんい

ただきたいと思っております。なお、開催案内チラシにつきましては、本委員会散会後、全議員に
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配付いたしますので、御視聴のほどよろしくお願い申し上げます。 

以上です。 

○木下委員長 ただいま議長のほうから説明があったとおり、散会後、開催案内を配付させていた

だきたいと思いますが、よろしいですか。 

（「はい」の声あり） 

○木下委員長 それでは、本日の議会運営委員会以上をもって散会といたします。 

────────────────────────────────────────────────────── 

散会 午前１０時１０分 

 

 


